

L'opération terroriste "Tempête du sud" échoue en Syrie



Damas, 16 septembre, (RHC-PL).-L'opération terroriste "**Tempête du sud**", organisée et financée par les puissances occidentales et certains gouvernements du Moyen Orient a échoué dans son but d'occuper la ville syrienne de Deraa.

Cette manœuvre militaire, lancée le 26 juillet dernier et dont des groupes extrémistes comme le Front Al-Nosra et l'Armée d'hommes du Levant étaient chargés, a été qualifié de fiasco par ses propres promoteurs.

L'armée syrienne, soutenue par les Forces de la Défense Nationale a infligé des pertes importantes aux terroristes, qui ont eu plus de 840 morts dans 5 tentatives d'occuper la ville de Deraa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/69249-loperation-terroriste-tempete-du-sud-echoue-en-syrie>



Radio Habana Cuba